

Hérault Logement : Lutter contre les violences par le logement

Montpellier, le 8 mars 2024,

Acteur majeur du logement social dans l'Hérault, Hérault Logement est résolument engagé dans la lutte contre les violences faites aux femmes.

C'est pourquoi, Hérault Logement a signé ce vendredi matin, lors de la journée internationale des droits des femmes, un protocole départemental de partenariat. L'État, le Département, l'Union Sociale de l'Habitat (USH), les organismes de logements sociaux, la Caisse d'Allocations Familiales (CAF), et la Mutualité Sociale Agricole (MSA) se sont engagés en faveur de l'accès et du maintien dans le logement social.

Les partenaires signataires du protocole s'engagent à :

- développer des actions de sensibilisation auprès des locataires et des agents en partenariat avec les partenaires institutionnels et associatifs de la lutte contre les violences faites aux femmes et intrafamiliales ;
- favoriser l'accès aux droits dans l'objectif de soutenir le projet de (re)logement ;
- faciliter l'accès et le maintien dans le parc de logements locatifs sociaux.

Hérault Logement, un acteur engagé

Hérault Logement est impliqué dans la lutte contre les violences intra-familiales depuis plusieurs années et priorise la réservation de logements au titre du contingent social.

Aux côtés des partenaires sociaux, Hérault Logement loue des logements en évaluant la singularité et l'urgence de chaque situation en utilisant les dispositifs suivants :

- la mise à l'abri en urgence des personnes victimes de violences sur l'ensemble du Département ;
- la mise en place de baux glissants tripartites entre le bailleur, l'association et la famille victime de violence ;
- la location pérrenne de logements autonomes.

Hérault Logement, au-delà de son rôle de bailleur social, s'engage contre toutes formes d'inégalités

Tous les collaborateurs dédiés à l'accueil du public, ainsi que ceux du service relation clients ont été sensibilisés par les Intervenantes Sociales en Commissariat et Gendarmerie de l'Hérault.

Hérault Logement fait preuve d'innovation en étant également le premier bailleur à intégrer le réseau interprofessionnel itinérant « Coeur d'Hérault », réseau de prévention et prise en charge des violences conjugales, intrafamiliales, sexistes et sexuelles.

Ce protocole, directement inspiré par les remontés des bailleurs sociaux, démontre que Hérault Logement est pleinement mobilisé et, est force de propositions et d'initiatives pour protéger les femmes victimes de violence au travers du logement social.

Contacts :

Pauline SICARD, Chargée Communication

Email : p.sicard@herault-logement.fr

Vivian RODRIGUEZ, Directeur des Ressources Internes

Email : v.rodriguez@herault-logement.fr